

Les cendres du général Yanes sont déposées au Panthéon des FAR



La Havane, 4 sept. (RHC).- Les cendres du général Guillermo Yanes ont été déposées cette fin de semaine au Panthéon des FAR, les Forces Armées Révolutionnaires ici à La Havane.

Le général Alvaro Lopez Mieira, vice-ministre premier des FAR et chef de l'État major général de l'armée cubaine, a présidé les hommages posthumes rendus au général Yanes pour sa contribution à la défense de la Révolution.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/140325-les-cendres-du-general-yanes-sont-deposees-au-pantheon-des-far>



Radio Habana Cuba